

**Sujet :** [INTERNET] Avis sur la réouverture de la carrière des 4 saisons à Saint-Lary 09800

**De :**

**Date :** 23/02/2020 19:59

**Pour :** pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Bonjour,

Je suis Mr PATRAC JACQUES.

J'habite Autrech depuis 7 ans. Je suis apithérapeute. Je protège l'abeille noire (abeille endémique de France, en voie de disparition), depuis des années.

Nous avons en projet d'ouvrir des gîtes WWF et un pavillon d'air de la ruche (respirer l'air des ruches à des fins de bien-être). Le but est d'accueillir des personnes souffrants de problèmes cardiovasculaires et respiratoires (asthme, BPCO,...) Et des personnes souhaitant profiter de randonnées pédestres sans avoir à prendre leur véhicule (obligation WWF)

<https://www.google.com/amp/s/m.20minutes.fr/amp/a/2120663>

<https://www.wwf.fr/qui-sommes-nous/entreprises-partenaires/gites-de-france>

Or entre les pollutions que vont engendrer la carrière (poussières, pollution des eaux, pollution phonique, pollution visuelle, routes coupées à certains moments de la journée pour le passage des camions, randonnées inaccessibles dû aux camions et à la scie: cas rencontré lors de l'exploitation illégale), la destruction et perturbation de la faune et la flore sauvage, la perturbation de la faune élevée; et les destructions de la faune, la flore et des chemins de randonnée, par les forestiers depuis des années, notre coin tranquille d'Ariège, n'est plus ce qu'il était et sera de moins en moins attrayant pour les touristes en recherche de calme et paysages sauvages.

Depuis l'année dernière, nous participons à des salons bien-être au travers de toute la France pour faire connaître nos produits et faire connaître l'Ariège et Saint-Lary. En novembre nous allons au salon marjolaine, un des plus grands salons bio de France et ce depuis 45 ans. ([www.salon-marjolaine.com](http://www.salon-marjolaine.com))

Mais comment produire bio dans ces conditions? Pour si peu de retombées économiques pour la commune!

Nous, petits producteurs, devons nous plier à des conditions drastiques de production, de protection de l'environnement; quand des gros industriels se permettent d'exploiter de façon illégale et de détruire ce que de petites gens se battent depuis des années pour protéger.

Que l'homme puisse enfin prendre conscience de l'état de la Planète et commence à la protéger au lieu de voir le profit immédiat et individuel.

Cordialement

Envoyé de mon Galaxy S7 Orange